
 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 

發文日期：中華民國 109 年 12 月 18 日 
發文字號：高餐議(劉)會字第 1091021203 
號速別：普通件 
密等及解密條件或保密期限：普通
附件：議程乙份 

裝 

開會事由：第十二屆 第一學期 第二會期 第三次例行會議

開會時間：109 年 12 月 25 日（五）中午 12 時 30 分 

開會地點：學生社團活動中心

主持人：劉議長大可 

聯絡人及電話：莊曼君 0987-755-815 

 
訂 

出席者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧 
筑、呂議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒
祺、陳議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心
慧、劉議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列席者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、莊秘書長曼君、蔡
副秘書長孜婕 

副本：學生議會秘書處 
 

備註： 
一、若因故不克出席，務必於 109 年 12 月 21 日 23 時 59 分前完
成 

線 

請假。 
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保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 
 

第十二屆 第一學期 第二會期 第三次例行會議 

時 間：109 年 12 月 25 日（星期五）中午 12 時 30 

分地 點：學生社團活動中心 

主 席：劉議長大可 記錄：莊曼君 
 

出 席 者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、呂
議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒祺、陳
議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心慧、劉
議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列 席 者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、莊秘書長曼君、蔡
副秘書長孜婕 

請假人員: 

缺席人員:陳議員致文、魏議員辰安 

壹、宣布開會 (開會時間:12 時 40 分) 
 

貳、主席致詞 

大家聖誕節快樂，相信大家聖誕節禮物有確實收到了，這也是本學期最後

一次開會，加油。 

參、宣讀並認可議程 
 

肆、報告及詢答事項 

劉議長大可:有請行政中心會計處處長報告。 

黃處長詩云:主席各位議眾大家好，我是會計處處長，那目前就是在等聖

誕暨窮嘶的核銷，還有今天晚點的期末大會的核銷，等今天

追加減完之後會再做出結算單，以上。 

劉議長大可:請問各位議眾有無任何疑問，若無我們就進行下一個議程。 

伍、前會遺留之事項 
 

陸、提案討論 

提案一:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會第十五屆年度總預算第一次追

加追減修正案」，提請審議。 

劉議長大可:請各位議眾自行查閱提案單。對本提案有無任何異議要提出? 

盧議員品均:想問第一條第一款第一項第一目的部門行政費，這邊人資處 

有多出了兩萬元，想請問用途在哪裡? 

附件 
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鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，納多出兩萬元是這次我們要用在交接典禮

那會比以往還要盛大，因為我們想要用舞會的方式，以往的

交接典禮都是除了議員、學生會行政中心還有系會的，那其

實系會那邊的參與度比較低，沒有那個熱烈，所以我們想要

辦舞會的方式讓他們有參與感，然後也是參考其他學校的方

式來做，所以這次編列兩萬塊是預算的部分，以上謝謝。 

劉議長大可:那請行政中一併說明追加減的部分。 

鄭會長榆蓓:那我們追加減的部分可以看到就是，我們有新增一個手續費

的部分，因為其實匯款需要手續費，那以往都沒有編列手續

費，導致我們很難去做核銷的部分，所以我們想要編列手續

費，帳目上才比較透明、清晰，還有部門行政費就剛剛所講

的交接典禮，那交流活動我們編列到一萬塊是因為學校高教

金費那邊有砍金費，所以必須由學生會這邊支出一點車馬費

跟住宿費，所以先編列到一萬塊，因為還沒跟學校確定說我

們到底要多少錢，那再來是學生社團，就大幹訓增加到一萬

塊是付工人的衣服五十塊錢，剩餘的是顧問、師長的營服費 

，那其實因為當工人就不希望大家還要支付全額的營服費， 

就已經為大家付出勞力了，所以才補助，那營服五十塊是參

考去年第十二屆的，他們也是補助工人營服費五十塊，所以

編列到一萬。Goodbye 二手市集也是編列到一萬塊，因為之前

高教補助我們設備的部分，但是這次高教金費一樣有被砍， 

所以我們才編列到一萬塊。社群軟體維護費用我們有新增備

註的部分，就是維護及更新，因為我們原本打的備註好像沒

有這麼的清楚，所以我們有編列備註上去，這樣做核銷會比

較清楚一點，還有一個是學生會評鑑一萬五的部分，就是後

面那個灰色珍珠板，我們這次編列一萬五除了重新製作珍珠

板之外，還有其他評鑑會用到的費用，那珍珠板沒有那麼便

宜，為了評鑑的時候可以做擺設用，之後也會給議眾們看製

作樣式，現在還沒開始著手，謝謝。 

劉議長大可:謝謝行政中心的報告，那各位議眾有無任何疑問? 

陳議員韋綸:我是中廚系議員，想請問手續費的部分，因為據我了解一般

銀行轉帳手續費都是 15 塊，那 30 塊的部分? 

黃處長詩云:主席，那我們學生會是使用第一銀行，那它每筆手續費是 30 

塊，如果是其他銀行到第一銀行的話每筆手續費都是 30 塊。

陳議員渟諭:主席，第二條第二款第二項第五目，名人講堂的七萬塊，因 

為我記得去年只有辦一場而已，所以想問一下七萬塊是怎麼

預估的? 

陳副會長宣羽:主席，那個七萬塊不是這次追加減的項目之一，但我講一

下那個七萬塊大概會做什麼用途，因為像 13 屆的時候我們 
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的名人講堂是邀請邰哥來做演講分享，然後主要編列七萬

塊是希望來參與的同學盡量不要付到門票的部分，那如果

我們這次找的演講人人氣更高的話，超過七萬塊我們的預

算才會跟同學收門票費，五十塊或一百塊來補貼這樣，所

以七萬塊是希望來參與的同學盡量不要付到任何錢。 

陳副議長奕竹:主席，我是奕竹想問一下，在第二條第五款第二項第二目

的學生會報紙，上次是四千五現在變一塊，是現在沒有要

印嗎? 

鄭會長榆蓓:主席，就是我們這次會偏向會報表去製作是因為以往成效都

不好，同學不拿就不要浪費那個錢，所以我們會以網路的方

式坐電子會報這樣，以上。 

陳議員渟諭:第三項第三款第二項的推廣交流費。 

劉議長大可:推廣交流費是當初考慮到我們有要去外校交流或是去外校做

參訪的時候，做一個公關的費用，譬如說車馬費、文宣品的

印刷。若無其他疑問本案將舉手進行表決。 

決議:贊成 16 票 反對 0 票 通過 

柒、臨時動議 

捌、聲明與補述 

玖、主席結論 

大家這個學期開會辛苦了 

壹拾、 散會(結束時間:13 時 02 分) 
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會議照片 

 

 
 

 

會議照片 


